

伊予銀行テニス部の活動報告

平成 25 年 2 月 9 日（土）～10（日）に伊予銀行テニス部は兵庫県 加西市 青野運動公苑アオノテニスクラブにおいて開催されました“三木谷杯”に参加しました。三木谷杯とは高校生、大学生、社会人が垣根を越えた交流を持ち、地域の競技力向上やお互いが切磋琢磨することを目的に兵庫県テニス協会により発案されたシステムです。また、その取り組みに対して、楽天オーナーである三木谷氏が賛同され、三木谷杯となって、2 回目の開催となっています。

本大会では、全国高校選抜、インターハイを制した相生学院高校、関西大学リーグ覇者の甲南大学、日本リーグチーム、近隣県で活動している選抜ジュニアチームなど、ジュニアから一般まで西日本ではトップレベルのチームが参加して行われました。伊予銀行は日本リーグの面目を保ち優勝することが出来ましたが、決勝戦で戦った相生学院高校や大学チームとの試合では普段味わうことのできない、緊張感の中、色々気付かされた部分が多く非常に有意義な 2 日間であったと思います。今後も、伊予銀行としましては、地域貢献、日本リーグの発展のために活動していきたいと考えています。

伊予銀行 秀島 達哉

